
Vorstellung

Posted by P!ngmaster - 2017/05/20 13:32

Hallo an alle,

wÄ¼rde mich kurz Vorstellen.

Bin Max aus Neu Ulm und bin 30. Habe seit neustem ein G25 von Logitech und kann nun Assetto Corsa besser genieÄ¼en.

WÄ¼rde gerne mit leute gemeinsam Rennen fahren in Kombination mit TS

GrÄ¼Ä¼e Max

Aw: Vorstellung

Posted by nockel - 2017/05/20 13:45

Dann mal herzlichen willkommen von mir. Bin auch sehr neu bei der SBB und Ac. Sehen uns sicher mal auf der Piste.

Aw: Vorstellung

Posted by P!ngmaster - 2017/05/20 13:47

Danke und GrÄ¼Ä¼e
